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今年の抱負は？

今年の抱負は？

空手でオリンピックに出場して金メダルをとりたい！

空手を始めたきっかけ

放送部に入部した
きっかけ

休みの日は何してる？放送部の活動で
嬉しかったことは？

空手の得意な形は？

開成ジュニアアンサンブル

Super Blue Birds
に所属し、

アルトサックスを演奏して

います。
山口 千弦さんとも一緒に

活動していますよ！

両親や顧問の先生、友人にはいつも支えてもらっています。
また、卓球部の後輩にもたくさん支えられていると思います。
ありがとうございます！
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剛柔流空手道蒼心会
岡部 晴太郎 さん
おかべ  はるたろう

開成ジュニアアンサ
ンブル

Super Blue Birds

山口 千弦 さん
やまぐち ちづる

日本大学三島高等学
校

放送部

近藤 帆夏 さん
こんどう ほなつ

第70回NHK杯

全国高校放送

コンテスト全国大会

テレビドキュメント部門

優良賞受賞

立花学園高等学校卓球部
中村 日向子 さん

フォアドライブです！

最近は受験勉強ですが、

前までは部活でベースを

やっていたのでその練習

や、音楽を聴いたり漫画

を読んだりして過ごして

いました。

第73回
関東高等学校
卓球大会
女子学校対抗の部出場

第23回
全日本少年少女
空手道選手権大会
出場

第5回日本
ステューデント・
ジャズ・コンテスト
2023
優秀プレイヤー賞
受賞

小学４年生の時にBlue Birds

のスプリングコンサートを

見に行き、とてもかっこよく

自分も演奏したくなりました！

好きな曲は、「dinner with 

friends」です。

大学生活
頑張ります！！

卓球を始めたきっかけ

父が温泉卓球を通し
て、卓球の面白さを
教えてくれました。
中学校から部活動で
卓球を続けています。

放送部内の雰囲気が
良かったので入部し
ようと思いました。

三島市内の図書館
での１年間の取材
を通して、地域の
方々と交流できた
ことです。

お兄ちゃんと一緒に
始めて、だんだん好
きになりました。
今は週4回練習して
います。

出場する全部の

大会で優勝する！
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今年の抱負は？

高校生活最後の大会

になるので、ベスト

を尽くしてお世話に

なっている人に恩返

しをしたいです！

お世話になっている
人へメッセージ

８年間この活動を続けて
きて、数えきれないくら
い思い出があり貴重な体
験もたくさんさせてもら
いました。先生や両親、
バンドメンバーには感謝
しかないです！
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なかむら ひ な  こ

今年の抱負は？

大学生になるので、
新しいことにいろい
ろとチャレンジして
いきたいです！


